

Mit dem Planwagen durchs Bergische

Peter-Kalthoff-Stiftung unterstützte Nachwuchsmusiker vom Musikverein Einigkeit Olpe

Zu einem Überraschungsausflug hatte jetzt der Musikverein Einigkeit Olpe seine engagierten Nachwuchsmusiker vom Jugendorchester eingeladen. 25 Jungen und Mädchen fuhr mit dem Planwagen durchs Bergische und machten einen Zwischenstopp am Metabolon-Gelände in Lindlar. Hier wurde der steile „Müllberg“ erklommen und die Aussicht vom Trampolin aus genossen. Zurück ging es wieder mit dem Planwagen in Partystimmung zur Grillhütte auf der Bergerhöhe nahe Olpe. Das Grillfest war der gelungene Abschluss des Tages. Und eine musikalische Einlage gehörte



Scheckübergabe beim Grillfest in Olpe.

Foto: Musikverein

natürlich auch dazu. Höhepunkt war anschließend die Übergabe eines Schecks über 5000 Euro von der Peter-Kalthoff-Stiftung

für die Nachwuchsförderung des Vereins. Peter Kalthoff hat die Stiftung im vergangenen Jahr gegründet, um Angebote

und Projekte im Bereich Bildung, Kultur, Sport, Musik und Brauchtum in Kürten zu fördern. Vor allem die Förderung der Jugend liege den Mitgliedern der Stiftung sehr am Herzen, betont man beim Musikverein.

Freudig begrüßt bei der Scheckübergabe wurden auch die drei Vorstandsmitglieder der Peter-Kalthoff-Stiftung, Marc Beer, Dörte und Nicole Kalthoff. Regina Neu aus dem Vorstand der Einigkeit: „Der Musikverein dankt der Peter-Kalthoff-Stiftung sehr für die großzügige Unterstützung.“

Claus Boelen-Theile